



LAMENTAN QUE NO SE RESPETEN ÓRDENES JUDICIALES

Juzgadores ven desacato del CJF por entregar listas

Al aprobar la entrega al Senado de las listas de plazas disponibles para la elección judicial, el Consejo de la Judicatura Federal (CJF) cae en desacato, acusó la Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito del Poder Judicial de la Federación (Jufed).

Después de que el pleno del órgano encargado de vigilar el funcionamiento del Poder Judicial aprobó avanzar en este proceso, a pesar de las suspensiones judiciales que existen, los juzgadores reclamaron

que esto vulnera el marco constitucional y jurídico.

El miércoles por la noche el CJF aprobó la entrega de las listas de los cargos que se llevarán a elección.

Al respecto, la Jufed reclamó que “el incumplimiento de las suspensiones otorgadas por personas juzgadoras federales para frenar dicha reforma constituye una clara ruptura del Estado de derecho y una violación a la división de poderes”.

Por su parte, Patricia Aguayo, vocera de los trabajadores del Po-

der Judicial, reclamó que con la decisión del CJF de avanzar con la reforma a la judicatura, el organismo manda un mal mensaje. “El mensaje es que si nosotros no respetamos las decisiones de los jueces y magistrados en las suspensiones, ya nadie las va a respetar”, criticó.

Finalmente, el Consejo General de la Abogacía Mexicana, conformado por el Colegio de Abogados de México, La Barra Mexicana, Colegio de Abogados y la Asociación Nacional de Abogados de Empresa Colegio de Abogados, expresó su preocupación por el deterioro del Estado de derecho en México, lo que se refleja en los continuos desacatos por parte de diferentes autoridades.

—Pedro Hiriart